

新聞紙は社會の木體だと自稱する。そして、娘や正義振つた事を書いてある
秘判喰ひがどうたの、其會體が職工を虐待するはよろしくない等とも云ふ。が、
事、自分達に關したさなると、殊に吾々貸銀奴隸が彼等に要求し反抗した事に
秘判喰ひがどうたの、其會體が職工を虐待するはよろしくない等とも云ふ。が、
見ろ！ 要するに奴隸も現社會の吸血鬼なる資本家だ。その貪ら申るが資本家の
特有性は有り餘る程持つてやがるんだ。

最初俺達は、去る十一月四日だった。が、肚は何等の回答もしない。そして俺達も
要求したのは、去る十一月四日だった。が、肚は何等の回答もしない。そして俺達も
最初俺達も整版部が、夜勤十二時以後の居残料を一時間に對し、普通銀の倍額を
要求したのは、去る十一月四日だった。が、肚は何等の回答もしない。そして俺達も
が數日に亘つて追求した結果、終に十一月卅日に回答する旨を、廿九日になつて工場
に貼出した。が、肚は正直に答つた。けれども、卅日の夕方に成つてもやゝ返答が
ない。肚既に俺達も是業しようとしたらが、前長代理権松某の言を容れて、更
に一日午後三時迄待つたが。船局それも駄目だった。俺達も是業を容れ、更
に一日午後三時迄明し。二日の朝夕刊は美事に貼出なかつた。即ち全部正進會員なる七
工場内に一夜を明し。二日の朝夕刊は美事に貼出なかつた。即ち全部正進會員なる七
約三百に近い警官が幾つて來た。衆達三段とも構する男も同勢を引連れて來た様だつた
かく二日に入り三國名の謀術がついて逃亡は肚外に出されてしまつた。
不穏な新聞を發行した。かくて俺達も是業ひに陥つた。
俺達は今更多く云ふまい。たゞ、神戸の造船所事務や右島造船所罷工に對し、
警官の活動を極力非難して高廟が、俺達に對しては如何に無謀な警官の腹援を乞ふ
かを告げばいいんだ。平素如何に正義公正を口にして、資本家精神の根本がど
捕頭未こ題する僕聯文の如きは、たゞ海賊の一聲を吐ききける足以足りる。
今回融資された十八名が、警視廳と、北洋屋署と、築地署と、萬朝報社との對談に
よつて選り出された、正進會の國士ばかりである事は、資本階級の眞面目を明白に示してゐるものだ。

諸君よ!! かかる暴虐の萬朝報によつて刺され理窟想聞の言論に、諸君は何の誠意
があると思ふんだ。何の理窟があると思ふんだ。奴等のいふ理窟とは、要するに現代
資本家の惡産業だに、正義と和平の面を被せて置かうといふのだ。

叫!! 所謂知識階級と稱する虫共よ、そのタマヨ。お前達の尻の下には!!

まことに猛火が燃えんどしてゐるんだぞ!!
貴!! 所謂知識階級と稱する虫共よ、そのタマヨ。お前達の尻の下には!!
があると思ふんだ。何の理窟があると思ふんだ。奴等のいふ理窟とは、要するに現代
諸君よ!! かかる暴虐の萬朝報によつて刺され理窟想聞の言論に、諸君は何の誠意
に示してゐるものだ。

叫!! 所謂知識階級と稱する虫共よ、そのタマヨ。お前達の尻の下には!!

貴!! 所謂知識階級と稱する虫共よ、そのタマヨ。お前達の尻の下には!!

斯くて選り出された、正進會の國士ばかりである事は、資本階級の眞面目を明白に示してゐるものだ。

斯くて選り出された、正進會の國士ばかりである事は、資本階級の眞面目を明白に示してゐるものだ。